



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

ACTA NÚMERO 27

SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO 20 DE OCTUBRE DE 2022

En la Ciudad Heroica de Monterrey, capital del Estado de Nuevo León, siendo las diecisiete horas con cuarenta y nueve minutos, del día veinte de octubre de dos mil veintidós, reunidos en la Sala de Sesiones del Ayuntamiento, en uso de la palabra el ciudadano Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal manifestó: “Buenas tardes Regidoras, Regidores, Síndica y Síndico, en cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 35, apartados A, fracción III, y B, fracción IV de la Ley de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León, se les ha convocado para que el día de hoy 20 de octubre de 2022, se celebre **Sesión Solemne** en la que el Ayuntamiento de la Ciudad Heroica de Monterrey, hará entrega de la **“Medalla al Mérito ‘Dr. Carlos Canseco’, edición 2022, y reconocimiento al Dr. Carlos Humberto Lozano González**, por lo que, con fundamento en el artículo 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, solicito a la ciudadana Secretaria del Ayuntamiento pase lista de asistencia y verifique el quórum legal, por favor”:

Enseguida la C. ANA LUCÍA RIOJAS MARTÍNEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, expresó: “Muy buenas tardes, con mucho gusto, con las instrucciones del Presidente Municipal, procedo a pasar lista de asistencia

Luis Donald Colosio Riojas
Presidente Municipal

(presente)

Regidoras y Regidores:

Anabel Molina García

(presente)

Adán Arizpe Montaña

(presente)

Karla Lizzeth Torres Martínez

(presente)

José Antonio Chávez Contreras

(presente)

Águeda Ale Valdés

(notificó inasistencia)

Gustavo Guadalupe Morales Tapia

(presente)

Carmen Cristina Salinas Ruiz

(presente)

Fidel Ayala Monsiváis

(presente)

Ana Eugenia Rodríguez Valdez

(presente)

Marcelo González Jiménez

(presente)

Janeth Alicia Sepúlveda Sánchez

(presente)

Mario Isaías Castañeda Puentes

(presente)



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

María Claudia Cantú Martínez	(presente)
José Francisco Salinas Carrillo	(presente)
Ruth Carolina Cavazos Nieto	(presente)
Arturo Méndez Medina	(presente)
Rosa Isela Montes Villanueva	(presente)
Rubén Alberto Salinas Cantú	(presente)
Bertha Alicia Garza Elizondo	(presente)
Luis Carlos Treviño Berchelmann	(presente)
Liliana Tijerina Cantú	(presente)
Alejandra García Ortiz	(presente)
Carlos Barona Morales	(presente)
Jorge Adrián Ayala Cantú	(notificó inasistencia)
Tania Elizabeth Partida Hernández	(presente)
Luis Ixtoc Hinojosa Gándara	(presente)
Erika Moncayo Santacruz	(notificó inasistencia)
Alejandra Machorro Fuentes	(notificó inasistencia)

Síndicos:

Síndica Primera Lucy Beny Carlota Villarreal Villarreal	(presente)
Síndico Segundo Francisco Donaciano Bahena Sampogna	(notificó inasistencia)

Sigue expresando la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO: “Asimismo, me permito informarles que nos acompaña el ciudadano Rafael Serna Sánchez, Secretario de Finanzas y Administración, y su servidora, Lucía Riojas Martínez, Secretaria del Ayuntamiento. Presidente Municipal, le informo que hay quórum legal”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias Secretaria, por lo tanto, siendo las diecisiete horas con cincuenta y dos minutos se instala formalmente esta sesión”.

Sigue expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Compañeras y compañeros, antes de continuar, quisiera darle la bienvenida a este evento, de manera cordial, a la doctora Ana Luna Serrano, Secretaria de Desarrollo Humano e Igualdad Sustantiva del Municipio de Monterrey; a la licenciada Claudia Miriam Martínez Garza, nuestra Directora de Salud y, finalmente, al Licenciado David Caballero Sánchez, Director General de Promoción del Bienestar. Bienvenidos”.

Nuevamente el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Compañeras y compañeros, de acuerdo a lo establecido en los artículos 40 y 45 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Monterrey, Nuevo León, se declara legalmente instalada esta Sesión Solemne que fue convocada bajo el siguiente Orden del Día, por favor”.

En uso de la voz, la C. SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO procede a dar lectura al orden del día.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y verificación de quórum.
2. Honores a la Bandera e interpretación del Himno Nacional.
3. Semblanza y entrega de la “Medalla al Mérito ‘Dr. Carlos Canseco’, edición 2022 a las y los siguientes galardonados:
 - Dra. Eva María Trujillo Chi Vacuán, en la categoría de Ejercicio de la Medicina.
 - Dr. Óscar Vidal Gutiérrez en la categoría de Investigación Médica.
 - Hospital General de Zona No. 33 del IMSS en la categoría de instituciones médicas y/o cualesquiera otras asistenciales, representado por su directora la Dra. María de Jesús Castillo Martínez.
 - Dr. Rodolfo Posadas Valay en la categoría de Labor destacada durante la pandemia
4. Reconocimiento Póstumo al Dr. Carlos Humberto Lozano González.
5. Mensaje del Lic. Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal de Monterrey a las y los Galardonados de la “Medalla al Mérito ‘Dr. Carlos Canseco’, edición 2022”.
6. Clausura de la Sesión”.

.....
.....

PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias. Enseguida se les solicita de la manera más atenta ponerse de pie para que podamos rendir Honores a nuestra Bandera Nacional y entonar nuestro el Himno Nacional Mexicano”.

(Enseguida se rinden Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional)

Una vez, transcurrido dicho acto el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dice: “Firmes, ya, gracias, pueden tomar asiento”.

.....
.....



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA

Acto seguido el C. PRESIDENTE MUNICIPAL manifestó: “Compañeras y compañeros, como es de su conocimiento, el día 30 de abril del 2008 se instituyó el reconocimiento público, Medalla al Mérito “Dr. Carlos Canseco”, la cual tiene como objetivo reconocer la labor de aquellos médicos e instituciones que hayan participado de forma destacada en la comunidad regiomontana en actividades relativas al ejercicio de la medicina. El reconocimiento se concederá a aquellos médicos y/o instituciones médicas que, en el Municipio de Monterrey, ejerzan o hayan ejercido la profesión o docencia médica, y que probado sus méritos se hayan distinguido en algunas de las siguientes categorías: Ejercicio de la medicina, Investigación médica, Instituciones médicas y/o cualesquiera otras asistenciales, así como por la Labor destacada durante la pandemia”.

Sigue en uso de la voz el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Enseguida se hará la presentación de las semblanzas de cada uno de los galardonados. En primer término, se presenta la semblanza de la Doctora Eva María Trujillo Chi Vacuán, en la categoría de Ejercicio de la medicina”.

Se transmite video: *“Dra. Eva María Trujillo Chi Vacuán. Categoría: Ejercicio de la medicina. La Dra. Eva María Trujillo Chi Vacuán nace en 1969 en la Ciudad de México. Cuenta con un Head Master del Body Image Program (BIP). Es desde hace 24 años Directora Ejecutiva y Cofundadora de Comenzar de Nuevo A.C., además de ser creadora de la línea de ayuda mediante chat, correo electrónico y teléfono que está disponible a través de www.comenzardenuevo.org. También es Profesora Clínica de la Escuela de Medicina y Ciencia de la Salud del ITESM-TEC SALUD, miembro del Comité Científico y Presidente del XVII Congreso Hispano Latino Americano en Trastornos de la Conducta Alimentaria (2022), es Miembro del Comité Científico de AMENAC (Asociación Mexicana de Nutriología A.C (2020-2022), es miembro del Consejo del Latin American Genomics Consortium (2021-2023). Es miembro del Comité Psychiatric Genomics Consortium – Eating Disorders (2021-2023), es investigador principal para EDGI México (Eating Disorders Genetic Initiative) y participa en el Proyecto Internacional bajo el auspicio del National Institute on Mental Health. Ha escrito 3 libros denominados “Creo que tengo un trastorno de la conducta alimentaria, una guía para padres y educadores” (2012). Publicó el cuento “Teresa no entiende su belleza” (2014) y el libro para capacitación de profesionales “Trastornos de la Conducta Alimentaria, un abordaje práctico” (2021)”.*

Una vez finalizada la presentación del video, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Invitamos a la Doctora Eva María Trujillo Chi Vacuán pase al frente a recibir su merecido reconocimiento”.

(Se hace entrega de Medalla y Reconocimiento)



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

Continúa con el uso de la voz el PRESIDENTE MUNICIPAL: “Se le concede el uso de la voz a la Doctora Eva María Trujillo Chi Vacuán a fin de que de un mensaje en esta sesión solemne”.

Se le cede el uso de la palabra a la C. DRA. EVA MARÍA TRUJILLO CHI VACUÁN: “Buenas tardes Cabildo. Buenas tardes Alcalde, Luis Donaldo Colosio Riojas. Licenciada Claudia Martínez, Directora de Salud de Monterrey. Licenciada Rebeca Téllez. Autoridades municipales presentes. Armando y Marissa, presidentes de Comenzar de Nuevo A.C. Señoras y señores, amigas y amigos, querida familia. Primeramente, muchas gracias por estar hoy aquí. Gracias por acompañarme y por compartir conmigo un día tan especial. Me siento muy honrada de estar ante ustedes aceptando este tremendo reconocimiento público que me otorgan, y por la medalla con la que me distinguen. A veces hacen falta palabras en el lenguaje para expresar los sentimientos del alma, y es que muchas veces es muy difícil describir las emociones intensas. Desde que yo era niña quería ser médico, y lo que más he disfrutado en estos últimos 30 años desde que me gradúe de medicina, es poder dar alivio y ayudar a encontrar el camino a la recuperación a tantas personas. He tenido el privilegio de estar al pendiente de más de 9 mil familias y pacientes que han acudido con nosotros en Comenzar de Nuevo, e impactar al menos de forma indirecta a más de 100 mil personas desde que nos formamos. Servir, enseñar y aprender es lo que he hecho siempre y lo que más me gusta. Me hace sentir muy especial y muy privilegiada. Es claro que todo esto no se logra sin la ayuda, compromiso e involucramiento de muchas personas e instituciones. Son tantas que no quisiera dejar a nadie afuera, así que gracias a todas y a cada una de las personas, amigos y colegas profesionales que se han cruzado en mi camino. Solamente por hacer algunas menciones. Gracias a mis mentores, maestros, a mis alumnos y a mis pacientes por enseñarme más allá de las aulas la pasión por la medicina. Gracias a mis colegas de Comenzar de Nuevo, mis amigos profesionales y todas las instituciones nacionales e internacionales a las que pertenezco y con las que comparto continuamente el conocimiento y logros como éste. Gracias al gobierno y a todas las instituciones educativas que a lo largo de estos años nos han apoyado a cumplir con la misión que nos planteamos. Este reconocimiento me hace pensar que uno no es consciente de la trascendencia de sus actos, y que la vida médica que he disfrutado enorme y profundamente me privilegia inmerecidamente hoy con este reconocimiento. Esta medalla me compromete y no me deja olvidar que nuestra integridad y autonomía profesional como médicos con una misión social que cumplir, se soporta en la ética, el conocimiento y la autorregulación, acompañados del respeto, el afecto, la compasión y la solidaridad. Vale decir el amor al prójimo; es decir, en el profesionalismo. Para finalizar deseo expresar un agradecimiento muy especial a mi familia, la de sangre y la que elegí, primeramente Armando y Marissa con quienes me unió primero lo profesional, y luego nos volvimos como familia, que siempre me han apoyado y exhortado a seguir creciendo y, por supuesto, mi admiración y gratitud especial a mi esposo Alfredo, mis tres hijos Alfredo, Manuel Horacio y Juan Enrique. Mis padres, mis hermanos y mi familia que han soportado las

5

Acta Número 27 de la Sesión Solemne del Ayuntamiento de Monterrey, celebrada en fecha 20 de octubre de 2022.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

vicisitudes, ausencias y llantos que a veces implica el ejercicio de esta noble y hermosa profesión. Muchas gracias al Ayuntamiento de Monterrey por esta honrosa distinción. Gracias”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias, doctora y nuevamente muchísimas felicidades”.

Retomando el uso de la voz el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “A continuación se presentará la semblanza del doctor Oscar Vidal Gutiérrez, en la categoría de investigación médica”.

Se transmite video: “Doctor Oscar Vidal Gutiérrez, categoría investigación médica. El doctor Oscar Vidal Gutiérrez, nace en el año de 1960 en la ciudad de México, actualmente ejerce como profesor de la Facultad de Medicina del Hospital Universitario, Dr. José Eleuterio González de la Universidad Autónoma de Nuevo León, en el departamento de Anatomía, Servicio de Oncología, Servicio de Ginecología donde es Ginecólogo, Oncólogo con su especialidad de tres años en el Instituto Nacional de Cancerología INCAN. Terminó su doctorado en medicina en el año 2002 como el primer Ginecólogo - oncólogo con doctorado en Nuevo León. Es acreditado y es líder del cuerpo académico oncología. Cuenta con un reconocimiento al perfil pro ver. También es miembro de la Comisión Estatal de Arbitraje Médico de Nuevo León, cuenta con un recertificado con el Consejo Mexicano de Ginecología y Obstetricia, además de dos patentes. A participado en 65 tesis de especialidad maestría y doctorado, entre proyectos de investigación donde destacan en primer lugar movilidad y mortalidad en pacientes con cáncer de cérvix tratadas con laparoscopia y el primer lugar en autotrasplante de ovario al antebrazo con anastomosis vascular. Actualmente coordina el área de protocolo de investigación de oncología con 52 trabajos en compañía de farmacéuticas para cáncer de próstata, cáncer de mama, cáncer de riñón, entre otros. A publicado más de cien artículos de los cuales diez son en revistas indexadas y finalmente destacamos su nombramiento como investigador nacional nivel uno, tratado en el sistema nacional de investigadores Conasyt 2022”.

Acto seguido el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Invitamos de la manera más atenta al doctor Oscar Vidal Gutiérrez para que pase a recibir su reconocimiento”.

(Se hace entrega de Medalla y Reconocimiento)

Continúa con el uso de la voz el PRESIDENTE MUNICIPAL: “Se le concede el uso de la voz al doctor Oscar Vidal Gutiérrez para que de un mensaje en este momento”.

En uso de la voz, el DR. OSCAR VIDAL GUTIÉRREZ expresó: “Muy buenas tardes, muchas gracias, licenciado Luis Donald Colosio Riojas, Presidente Municipal, al Cabildo, a su Administración, por tomarnos en cuenta para tan honrosa distinción. Quiero agradecer de antemano a mi familia, a mi esposa Norma, a mis hijos Oscar y Diego que también son doctores, al maestro Jaime de la Garza, a mi maestra la



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

doctora Paula Juárez, a mi amigo y hermano Rafael Piñeyro. Gracias a todos y felicidades a todos los galardonados”.

Sigue expresando el DR. OSCAR VIDAL GUTIÉRREZ: “Actualmente el tiempo pasa tan rápido que el conocimiento envejece en un parpadeo, solo la curiosidad nos permite perderle el miedo a este estado de cambio permanente. La investigación y la innovación científica nacen de una profunda formación que se logra cuando la curiosidad nos lleva a la búsqueda del conocimiento. La curiosidad implica exploración, aprendizaje, acción y desarrollo de actitudes en torno a una actitud, esta actitud vinculada a focos de conocimiento comunes que permite investigar, innovar, recobrar como personas, como universidad y como sociedad. Siempre diciendo que lo que somos es el regalo que Dios nos da y lo que llegamos a ser es el regalo que nosotros le damos a Dios. Muchas gracias”.

A continuación, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Muchas gracias doctor. Enseguida se hará la presentación de la semblanza de la labor realizada por el Hospital General de Zona número 33 del Instituto Mexicano del Seguro Social, en la categoría de Instituciones médicas y/o cualesquiera otras asistenciales”.

Se proyecta video: “Hospital General de Zona número 33 del IMSS, categoría Institución Médica. El Hospital General de Zona número 33, se enorgullece del talento humano con el que cuenta, quienes, a pesar de sufrir la adversidad de una pandemia, que afectó no solo a nuestros pacientes, sino también a nuestros compañeros junto con sus labores. Durante este tiempo el Hospital, no solo atendió a pacientes COVID, también a pacientes con enfermedades crónicas de generativas, infecciosas, quirúrgicas y realizó trasplantes de córnea y riñón. Continuamos buscando la calidad de vida para nuestros derechohabientes optimizando su salud para que sigan compartiendo con sus seres queridos”.

Acto seguido el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Se le solicita a la doctora María de Jesús Castillo Martínez, Directora del Hospital General de Zona número 33 del Instituto Mexicano del Seguro Social, en su representación, pase al frente a recibir su reconocimiento. Felicidades”.

(Se hace entrega de Medalla y Reconocimiento)

El C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Se le concede el uso de la voz a la doctora María de Jesús Castillo Martínez para dar un mensaje a nombre de la Institución”.

En uso de la voz la DOCTORA MARÍA DE JESÚS CASTILLO MARTÍNEZ expresó: “Buenas tardes, licenciado Luis Donald Colosio Riojas, miembros del Cabildo, es un honor para mí en representación del Hospital General de Zona número 33 del IMSS, recibir este reconocimiento. Este reconocimiento es algo muy honroso, sin embargo, todos mis compañeros, el equipo de trabajo lo tienen merecido, sin embargo, por el trabajo que hicimos, somos el único hospital que fue durante la pandemia, que fuimos un Hospital híbrido, ¿eso qué quiere decir?, que estuvimos atendiendo pacientes con



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

COVID, pero también estuvimos atendiendo pacientes no COVID y esto hace invaluable el trabajo de los médicos, enfermeras, de todas las categorías y también las áreas administrativas. Les agradezco en nombre de ellos y el reconocimiento es, ahora sí, para ellos. Fue un trabajo invaluable como se dijo en la semblanza no paramos, seguimos trabajando, seguíamos haciendo, incluso, trasplantes de córnea, somos el único hospital a nivel Nuevo León, el segundo nivel que hacemos trasplante de córnea y de riñón y el cuarto a nivel nacional, somos el hospital general de zona del IMSS más grande a nivel nacional con 362 camas censables y 82 no censables, y en un día típico, pues sí, se hace un arduo trabajo para dar la atención a nuestros derechohabientes. Con esto, obviamente, vamos a estar más motivados para seguir tratando a nuestros derechohabientes con amor, respeto, calidad y calidez y empatía. Muchas gracias”.

A continuación, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Muchas gracias doctora a usted y a toda, a todas las personas y todo el personal médico de esa institución, nuestro agradecimiento y gratitud”.

Sigue expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL. “Compañeras y compañeros, enseguida se hará la presentación de la semblanza del doctor Rodolfo Posadas Valay, en la categoría de Labor destacada durante la pandemia”.

Se proyecta video: “Doctor Rodolfo Posadas Valay, categoría Labor destacada durante la pandemia. El doctor Rodolfo Posadas Valay, nace en el año de 1961 en Monterrey, egresó de la Universidad Autónoma de Nuevo León como Médico Cirujano y Partero en el año 1984, realizó una residencia rotatoria de posgrado en 1985, terminó su especialidad en Medicina Interna en 1988 y la subespecialidad de Neumología Intensivista en 1990. Es creador del Proyecto Centro de Prevención y Rehabilitación de Enfermedades Pulmonares Crónicas, inaugurado en el Hospital Universitario de la Universidad Autónoma de Nuevo León, inició el Programa de Ayuda para dejar de fumar, también fue iniciador y coordinador del programa de trasplante de pulmón en dicha institución. Además, es fundador y responsable del Departamento de Rehabilitación Cardiopulmonar en Doctor Hospital, es Fundador y Director de la Unidad Médica para la salud integral, un sitio de investigación clínica. Atiende video consultas COVID 19, atiende de forma presencial a pacientes COVID 19, es Director del Departamento de tabaquismo asociación Latinoamérica del tórax, y durante la pandemia Covid llevó a cabo y promovió la atención temprana ambulatoria de múltiples pacientes, con lo que se evitó hospitalizaciones y mortalidad. Utilizó la detección temprana de neumonía por Covid documentando la de saturación de oxígeno mediante prueba sencilla en un tramo de escalera, utilizó medicamentos antiinflamatorios potentes en etapa temprana y aparatos de vanguardia para administración de oxígeno en casa, mejorando la calidad de vida de sus pacientes”.

Enseguida el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Invitamos al doctor Rodolfo Posadas Valay pase al frente a recibir su merecido reconocimiento”.

(Se hace entrega de Medalla y Reconocimiento)

Acta Número 27 de la Sesión Solemne del Ayuntamiento de Monterrey, celebrada en fecha 20 de octubre de 2022.



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

El C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Enseguida, el doctor Rodolfo Posadas Valay, tiene el uso de la voz para dar un mensaje en esta sesión”.

El C. DOCTOR RODOLFO POSADAS VALAY expresó: “Sí, muchas gracias, buenas tardes a todos, con el permiso del señor Alcalde, licenciado Luis Donaldo Colosio Riojas, miembros de este Honorable Cabildo, licenciada Claudia, también muchas gracias. Bueno, esto es gracias, el reconocer a alguien es dar las gracias por su labor, y al mismo tiempo ese, gracias, pues, es una situación que debemos aprovechar. Yo en lo personal, pues, no me hice solo, desde luego, para eso mis padres fueron médicos neumólogos. El apoyo de mi familia, aquí tengo dos ángeles de la guarda, uno de ellos es médico. Y, bueno, pues, el punto es, nos dimos cuenta de la fragilidad de lo que es la vida en el planeta, también cómo la vida y la muerte entran por la respiración, esa es una cuestión que no debemos olvidar, ya pasó, ya afortunadamente hay vacunas y esto vino a ser una gran cosa, medicamentos también, medicamentos hubo, por cierto, siempre, pero, el punto era que nos enfrentamos a un virus muy bravo, nuevo. En lo personal, sí me tocó también estar en contacto con el virus de HIV, en la Universidad de California en San Diego, después la crisis de H1N1, y pues todo eso. El doctor Canseco, por cierto, me apoyó en esa primera estancia en la Universidad de California, ya que me contactó con algunos de sus colegas del Grupo Rotarios, y así como que a última hora le dije, y obviamente, se enojó conmigo, me dijo, pues así, como quiera ahí te va el contacto. Es muy importante esto, el doctor Piñeyro, también me apoyó para poder, es decir el mensaje es, es necesario considerar la vida y la salud como algo esencial, independientemente de cualquier otro interés, ya sabemos que sin eso no. El presupuesto que hay que asignar a salud, eso sin duda, no debemos tener duda, pero en ese sentido se nos olvida, damos por un hecho que la salud la tenemos asegurada, no, se requiere un buen presupuesto, formar a la gente, dar oportunidad que se tenga un entrenamiento bueno, *in house*, y después en el extranjero, aunque sea una estancia y regresar, esa es la historia. Finalmente, el detectar rapidito el que alguien bajaba su oxigenación, pero no en reposo, no, hay que ponerlo a subir escaleras dos veces, ya teníamos oxímetro lo detectábamos, y órale, el esteroide y el barisitinib, ¿verdad?, oye, ya está avanzado pues, el oxígeno, y oye, no pues, necesitamos un alto flujo, están llenos los hospitales, necesitamos un aparto, así facilito de auto pip, que sería como un alto flujo en casa, y, bueno, pues se pudo salir adelante en la mayor parte de los casos, en otros se fueron como el *home run*, pero bueno, aquí estamos también considerando y recordando a los doctores que se fueron. Entonces, bueno, gracias es el común denominador de este momento y vaya para todos ustedes estas gracias, y el encargo de quienes siguen adelante en la política y llevando las riendas de nuestro querido país, pues ahí se van con esa encomienda. Muchas gracias”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias doctor y muchísimas felicidades”.

.....
.....



Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024

PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA

Una vez concluido el acto anterior, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL expresó: “Continuando con esta ceremonia solemne, ahora, procederemos a un video para el Reconocimiento Póstumo al Dr. Carlos Humberto Lozano González”.

Se proyecta video: *“Reconocimiento Póstumo por Ejercicio de la Medicina. Doctor Carlos Humberto Lozano González. El doctor Carlos Humberto Lozano González nace un 15 de mayo de 1943 en la ciudad de México, inició sus estudios en la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de México, cursando una maestría en salud pública con especialidad en Salud Materno Infantil en la Universidad de California en Berkeley, becado por el ISSSTE. Creó y fundó, la ahora, Federación Nacional de Neonatología de México y la Asociación de Médicos Neonatólogos del Distrito Federal y de Valle de México. Participó en la creación e incorporación colegiada de las sociedades y asociaciones de neonatología en los estados de San Luis Potosí, Jalisco, Nuevo León, Michoacán, Guanajuato y Puebla. Fue miembro de la sociedad mexicana de pediatría en la ciudad de México, asimismo de la confederación nacional de pediatría de México, fue presidente del Consejo Mexicano de Certificación Pediátrica. Publicó 127 trabajos en revistas indexadas siendo sus últimas publicaciones “Lipid needs of preterm infants, update recommendations” The Journal of Pediatric y el artículo “Limites de la vialidad neonatal” en la revista Perinatología y Reproducción Humana, también escribió cinco capítulos en el libro de la especialidad. Además, cuenta con más de mil 500 participaciones como ponente en cursos, talleres, congresos tanto en el país como en el extranjero. Finalmente se desempeñó como académico titular de la academia de pediatría y “Fellow Internacional de la Academia Americana de Pediatría”. Miembro Internacional Asociado correspondiente de las sociedades de Pediatría en Bolivia, Cuba, Ecuador, El Salvador, Colombia, Guatemala, Panamá, Perú, República Dominicana y Venezuela. Además, fue un miembro activo del colegio de pediatría de Nuevo León y de la Sociedad de Neonatología del Estado de Nuevo León”.*

Acto seguido el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Invitamos a la doctora Estela Flores Tamez, esposa del distinguido homenajeado pase al frente a recibir el reconocimiento”.

(Se hace entrega de Reconocimiento)

El C. PRESIDENTE MUNICIPAL dijo: “Se le concede el uso de la voz a la doctora Estela Flores Tamez para dar un mensaje en esta sesión”.

Enseguida la DOCTORA ESTELA FLORES TAMEZ expresó: “Buenas tardes a todos ustedes, es un honor para mí recibir este reconocimiento póstumo a mi esposo el doctor Carlos Humberto Lozano González, agradezco al señor Alcalde, licenciado Luis Donald Colosio y al Cabildo de Monterrey esta distinción. Hoy quiero dar gracias por la vida de mi esposo, un hombre nacido para vivir y trascender, siguiendo un sueño de mejorar de manera radical el pronóstico de vida de los recién nacidos, creando las primeras unidades de Cuidados Intensivos neonatales en México y Latinoamérica para



Ayuntamiento de Monterrey
 Gobierno Municipal
 2021-2024

cumplir su visión de lograr la sobrevivencia íntegra de los bebés prematuros y además extender esta visión formando una escuela de neonatología que lo convirtió en maestro y guía de muchos jóvenes médicos de México y Latinoamérica que hoy siguen su huella, recordando con orgullo a su maestro. Nosotros, su familia, lo recordamos cada momento con mucho amor, fue un esposo y padre siempre presente y nos dejó un ejemplo de cómo vivir una vida plena, valiente, llena de amor y de pasión, de congruencia e integridad. Carlos fue un hombre inspirador, lleno de curiosidad, habido de aprender y compartir su inagotable energía, era una mezcla de academia y humanismo, de ciencia y empatía, de generalidad y amor. Siguió trabajando por sus pacientitos hasta el final de su vida, en que luego de luchar como el gran guerrero que fue, el Covid le ganó la batalla, tuve el privilegio de ser su esposa por 36 años y su amor seguirá siempre vivo en mi corazón, se fue dejando huella en la vida de muchos bebés que sobrevivieron gracias a su visión y nos deja un legado que continuara a través de sus hijos que son su mejor proyecto y su mayor orgullo y de sus queridos alumnos. Muchas gracias”.

Expresando el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Muchas gracias doctora, nuestro agradecimiento y reconocimiento al doctor Carlos Humberto Lozano González”.

.....

**PUNTO CINCO
 DEL ORDEN DEL DÍA**

Una vez entregados los Reconocimientos, en nombre del Ayuntamiento, el C. PRESIDENTE MUNICIPAL dirige un mensaje a las y los galardonados: “Quisiera dirigirme a todas y todos los presentes, pero en particular a nuestras y nuestros galardonados el día de hoy y a través de ustedes también a todo el personal de salud de esta ciudad, de este estado y de todo el país. Primeramente, les quiero felicitar por su esfuerzo y su labor como líderes en el sector de la salud, es un orgullo para nuestra ciudad tener verdaderos héroes, verdaderas heroínas que trabajan para garantizar paz, seguridad y bienestar para todas y todos y desde una de las más básicas, pero fundamentales necesidades de la vida, que es la salud. Su rol ha sido sumamente importante, pero en los últimos tres años ante la crisis sanitaria por COVID 19, han hecho un esfuerzo monumental para garantizar la salud y no solo de nuestra ciudad, sino en el mundo entero estos esfuerzos e vieron más manifestados que nunca, si el rol del médico era antes necesario, se volvió indispensable ante los últimos tres años. Su respuesta a esta crisis demostró la resiliencia y el compromiso de todo el gremio médico y por ello el día de hoy reconocemos con mucho orgullo su labor como médicas, como médicos, como instituciones sobresalientes, porque gracia a su espíritu de solidaridad y de cooperación, han sido, no solamente esa roca que nos sacó adelante ante la pandemia, sino también una inspiración, tanto para neumólogos como para toda la ciudad. Qué sería de nuestro país sin gente e instituciones comprometidas con nuestras familias, con su salud, con su bienestar, definitivamente no hubiera sido posible reactivar la ciudad nuevamente, por eso es fundamental reconocerles, por eso es necesario compartir con toda la ciudadanía lo que han hecho por amor y por vocación. Yo les agradezco su



**Ayuntamiento de Monterrey
Gobierno Municipal
2021-2024**

participación en el ejercicio de la medicina, en la investigación médica y en especial por su valiente y entregado desempeño durante la pandemia, porque gracias a eso pudieron mejorar y salvar muchísimas vidas. Con su trabajo estamos construyendo una arquitectura sanitaria, adecuada, cada día más sólida para proteger a las futuras generaciones, porque junto con ustedes estamos creando comunidades saludables. En el Gobierno de Monterrey tendrán siempre un aliado para brindar a todas las personas, acceso a una mejor salud, acceso a una cultura, también, de prevención en la salud y a una comunidad cada día más fuerte por una conciencia de que la salud no es ir al médico cuando uno se siente mal, sino son hábitos de vida para ayudar a tantas personas en el gremio de salud, hacerle frente a tan importante responsabilidad que han elegido como vocación. Compartimos esa responsabilidad con ustedes, de mejorar las condiciones de vida para todas las personas. Y la mejor forma para lograrlo es avanzando y trabajando de la mano, es ese enfoque colaborativo el cual nos enorgullece ser parte, así que mantengámonos cerca y sumemos esfuerzos. Ustedes han estado siempre, siempre que los hemos necesitado, así que porten esa medalla con mucho orgullo, se la merecen. Ustedes son un ejemplo para toda la ciudad, muchísimas gracias y muchísimas felicidades”.

.....
.....

**PUNTO SEIS
DEL ORDEN DEL DÍA**

Sigue en el uso de la voz el C. PRESIDENTE MUNICIPAL: “Compañeras y compañeros, agotado el Orden del Día para la celebración de esta Sesión Solemne, siendo las dieciocho horas con treinta y un minutos, me permito declarar clausurados los trabajos de la misma. No sin antes felicitar, nuevamente, a nuestras galardonadas y galardonados y agradecerles a todas y todos ustedes su participación. Muchas gracias”.
Doy fe.- - - - -